

# Información General de la Facultad

## Año 1955

### El Campo de Experimentación y Prácticas

Luego de prolongadas gestiones que duraron varios años, la Facultad de Veterinaria culminó sus esfuerzos con la adquisición de un campo, ubicado en las 9ª y 10ª secciones judiciales del departamento de Canelones, sobre la carretera Tala-Migues-Ombúes de Bentancor, ruta 108. Tiene una superficie de 592 Hás. 1155 m<sup>2</sup>. Se está procediendo al equipamiento y ya se iniciaron las primeras tareas de labranza y población de animales. El Campo, adquirido con recursos presupuestales complementados con un préstamo del Banco Hipotecario del Uruguay, será utilizado como auxiliar importantísimo en la labor docente y de experimentación. La Facultad tiene fundadas esperanzas en el beneficio que derivará de su gestión, para la mejor práctica de sus estudiosos y como factor de orientación en el medio rural.

### Modificaciones en los Programas

El Consejo, de acuerdo a las necesidades de mejoramiento docente impuestas por nuevas técnicas en las diversas disciplinas, designó una Comisión Especial con el cometido de estudiar las modificaciones necesarias a introducirse en los programas en vigor. La Comisión, integrada en cada caso con los profesores de las distintas materias, asesoró al Consejo en lo concerniente a diversas asignaturas, habiendo éste aprobado ya las modificaciones pertinentes en las siguientes asignaturas: Anatomía Normal, Avicultura, Enfermedades Parasitarias y Parasitología.

Se está estudiando una nueva modelación del Instituto de Zootecnia, en los diversos aspectos de las disciplinas que abarca, y se continuará con las restantes materias en el correr del año siguiente.

# REPUBLICA ORIENTAL DEL URUGUAY

## Movimiento de la Enseñanza durante el año 1955

**Estudiantes inscriptos.** Primer año 24, segundo 20, tercero 35, cuarto 15, con todos los cursos ganados 39. Total de estudiantes en matrícula: 133.

**Exámenes.** Exámenes realizados 179, alumnos inscriptos a examen 537, examinados 441, aprobados 410, reprobados 31, desistieron 96. Porcentaje de aprobados 92,95%.

## Profesionales Graduados en 1955

Efraín Guevara, Luis A. Saravia, Everilda E. Rodríguez Rivas, Milton Almandós José G. Boccia, Pedro R. Rodulfo, Artigas Figares, Luis M. Sarasúa, Néstor R. Olhagaray, Mariana Bregante, Carlos A. Quiñones Sowerby (medalla de oro) y Milka Landeyra.

## Labor de la Facultad en relación con la producción y la industria

Se encuentran en pleno funcionamiento diversos servicios de la Facultad que tienen a su cargo tareas relacionadas directamente con la ganadería e industrias derivadas, la industria pesquera, la avicultura, etc.

Entre ellos, merece destacarse la labor que realizan los Departamentos de Ovinos y Lanass, de Investigaciones Pesqueras y Fauna Indígena y Avicultura.

Han sido aprobadas por las autoridades universitarias las distintas tarifas por las que se regirán los diversos servicios, los que se encuentran actualmente ya en la etapa de producción.

## Asistencia en Competiciones Hípicas

A pedido de las instituciones hípicas, la Facultad dictó un reglamento sobre colaboración de técnicos y estudiantes en los Raids Hípicos, que fija normas para una mejor colaboración y una eficaz asistencia.

## Intensificación de clases prácticas

Se ha procedido a la intensificación de clases prácticas, siguiendo planes desarrollados en años anteriores. Se llevaron a cabo diversas excursiones de estudios a establecimientos rurales en donde los alumnos realizaron práctica intensiva.

**Fallecimiento del Prof. M. Carballo Pou**

El 16 de agosto falleció quien fuera profesor, director del Instituto de Anatomía Patológica y Parasitología y decano en varias oportunidades, Dr. Mariano Carballo Pou.

Durante treinta años, la Facultad de Veterinaria le contó entre su personal más selecto; ocupó desde el modesto cargo de colaborador hasta las más encumbradas posiciones a que puede llegar un docente. Le cupo, en época coincidente con su actuación de Decano, el honor de regir la Universidad de la República, desde el cargo de Rector que desempeñó interinamente durante varios meses.

El Dr. Carballo Pou, medalla de oro de la Facultad, orientó y dirigió con singular celo el Instituto de Anatomía Patológica y Parasitología durante más de dos décadas.

Retirado de las actividades docentes en 1953, el profesor Carballo, no obstante, asistía de continuo al que fuera su Instituto en donde su consejo y experiencia fueron siempre tenidos en todo su alto valor.